



Offre d'emploi: Coordonnateur.trice de jardin communautaire

Corbeille de pain est un organisme à but non lucratif œuvrant pour la communauté de l'Ouest-de-l'Île de Montréal dont le mandat est d'offrir des programmes de sécurité alimentaire aux personnes en situation de vulnérabilité. Le coordonnateur de jardin communautaire est également un porte-parole de Corbeille de Pain et veille à ce que notre mission, notre vision et nos valeurs soient réalisées.

Description du poste

Le coordonnateur de jardin s'assurera de promouvoir la sécurité alimentaire et d'outiller la communauté locale. Le coordonnateur aidera à supporter la culture des jardins communautaires et à coordonner des activités éducatives sur le jardinage et la nutrition tout en permettant aux participants de prendre en main leur espace de jardin et sa gestion. Le coordonnateur sera aussi impliqué dans nos Marchés Solidaires et assistera à la réalisation de nos marchés hebdomadaires.

Tâches principales et responsabilités

- Encourager les résidents à prendre le contrôle sur leur jardin;
- Aider les résidents à planifier le jardin, choisir les plantes de leur choix et offrir des conseils sur les pratiques écologiques;
- Travailler avec les résidents sur le maintien du jardin: l'arrosage, la lutte et la prévention contre les mauvaises herbes et les parasites, la supervision des soins et la récolte si nécessaire;
- Planifier, créer et exécuter des ateliers hebdomadaires pour les participants aux différents jardins.
- Assister aux marchés solidaires en aidant avec le montage et démontage des marchés hebdomadaires, la vente des produits et le service à la clientèle. Fournir des rapports / mises à jour écrits à la directrice concernant les jardins et les ateliers;
- Assister à des réunions au bureau avec la directrice et d'autres coordonnateurs et animateurs;
- Signaler tout problème au directeur concernant les jardins et ses membres;

- Promouvoir les autres programmes offerts par Corbeille de Pain à la communauté locale pour sensibiliser aux services offerts et encourager l'inscription de nouveaux participants.

Connaissances et aptitudes

Le coordonnateur doit avoir les aptitudes suivantes:

- Bilingue français et anglais;
- Autonomie, initiative, dynamisme, entregent, créativité, écoute;
- Capacité à animer et renforcer la mobilisation citoyenne;
- Bonne connaissance du jardinage et de l'horticulture;
- Capacité à favoriser les liens intergénérationnels;
- Capacité d'organiser, de planifier et de travailler en équipe;
- Posséder d'excellentes habiletés manuelles;
- Connaissance des enjeux en sécurité alimentaire est un atout;
- Aisance en informatique.

Qualifications

- Éligible à Emplois d'été Canada.
- Être étudiant dans un domaine lié à l'agriculture et aux sciences de l'environnement ou posséder une expérience pertinente dans ces domaines sera un atout

Conditions de travail

- Jours de semaine. Certains soirs de semaine et parfois la fin de semaine, si nécessaire.
- Jusqu'à 30 h / semaine, 17 \$ / heure
- Entrée en fonction début ou mi-mai jusqu'au 1 septembre.
- Permis de conduire et accès à un véhicule est un atout.

Application

Veillez envoyer une lettre de motivation et votre curriculum vitae à corbeilledepain@gmail.com dans les plus brefs délais. Seuls les candidats retenus seront contactés pour une entrevue.



Job Posting: Community Garden Coordinator

Corbeille de Pain is a not for profit organization serving the West Island community of Montreal whose mandate is to provide food security programs for people living in vulnerable situations. The Community Garden Coordinator should see themselves as a spokesperson for Corbeille de Pain and will ensure that our mission, vision and values are carried out.

Job Description

The Community Garden Coordinator will ensure the promotion of food security and the enhancement of the local community. The coordinator will help in the creation of community gardens and coordinate educational activities on gardening and nutrition while empowering participants to take ownership of their garden space and its management. The Coordinator will also be involved in our Solidarity Markets in that they will assist in the realization and operation of our weekly markets.

Primary Duties and Responsibilities

- Strive to empower the residents in taking ownership of the garden
- Assist the residents in planning the garden, selecting the plants of their choice and offering advice on best practices
- Work with the residents in maintaining the garden: watering, weed and pest control and prevention, overseeing care and harvesting when necessary.
- Plan, create and execute weekly workshops at the different community gardens.
- Attend and assist at weekly markets by helping with the setting up and taking down, the selling of produce and customer service.
- Provide written reports/updates as required to the Director about the garden and workshops
- Attend meetings at the office with the Director and other coordinators and animators
- Report any issues to the Director regarding the garden and its members
- Promote the other programs offered by Corbeille de Pain to the local community to raise awareness of services offered and to encourage registration of new participants

Knowledge and Skills

The Coordinator should demonstrate the following characteristics:

- Bilingual, English and French

- Autonomy, initiative, dynamism, interpersonal skills, creativity, active listening skills;
- Ability to lead and reinforce citizen mobilization;
- Good knowledge of gardening and horticulture;
- Ability to foster intergenerational ties;
- Ability to organize, plan and work as a team;
- Excellent manual skills;
- Knowledge of food security issues would be an asset.
- Computer skills

Qualifications

- Eligible for the Canada Summer Job Program.
- Studying in a field related to agriculture and environmental sciences or having relevant experience in these domains would be an asset.

Working conditions

- Weekdays. Weekday evening and weekend work will sometimes be required.
- Up to 30 h/week , \$17/hour
- Start date: Beginning to mid May until September 1st.
- Driver's license and access to a vehicle would be an asset.

Applying

Please submit a cover letter and resume to corbeilledepain@gmail.com as soon as possible. Only qualified applicants will be contacted for an interview.